

Klinik am Zuckerberg

Unser Anspruch: Ihr Wohlbefinden

Dr. med. Bernd Schuhmacher

neusch · Monday, February 27th, 2017

Herr Dr. med. Bernd Schuhmacher studierte Medizin an der Universität in Tübingen (1977-84). Nach allgemein- und unfallchirurgischer Ausbildung absolvierte er den ersten Teil seiner Weiterbildung zum Facharzt für Orthopädie an der Sportklinik in Stuttgart (1988-92). Schwerpunkte waren hierbei die arthroskopische Chirurgie der Schulter (Prof. Habermeyer) und des Kniegelenkes (Prof. Pässler).

Der zweite Ausbildungsteil folgte an der Orthopädischen Klinik in Bad Mergentheim (Universität Heidelberg) mit dem Schwerpunkte Gelenkersatz (Prothetik) an Knie und Schulter.

Nach dem Facharztkolloquium 1995 führte ihn der Weg nach Braunschweig an die Orthopädische Klinik des HEH (Herzogin-Elisabeth-Heim), wo er von 1995 bis zum Zeitpunkt seiner Niederlassung im Mai 2001 als Oberarzt tätig war.

Durch seine langjährigen Erfahrungen in der orthopädischen, speziell arthroskopischen Chirurgie war seine Tätigkeit nicht nur durch das umfangreiche Operationsprogramm (1200 OP's im Jahr) gekennzeichnet, sondern auch durch seine Instruktorentätigkeit und regelmäßigen Kongressbesuche in Europa und USA.

Seit Mai 2001 erweitert Herr Dr. Schuhmacher die Praxis Friedrich-Wilhelm-Straße, ergänzt das Spektrum durch die Gründung des Zentrums für Orthopädische Chirurgie und Sporttraumatologie an der Klinik am Zuckerberg, sowie durch einen Teilanstellungsvertrag am Städtischen Klinikum Wolfenbüttel, welcher die Durchführung endoprothetischer Eingriffe ermöglicht.

This entry was posted on Monday, February 27th, 2017 at 11:53 am and is filed under
You can follow any responses to this entry through the [Comments \(RSS\)](#) feed. Both comments and pings are currently closed.